
 

 

 

AG EXTRAORDINAIRE DU 14 SEPTEMBRE 2018 

 

 

 

 

 

 

Présents : les membres du bureau, Amélie et Norbert (membres du CA)  et une 

quinzaine de licenciés. 

 

 

 

Excusée : Jessica WOLLESSE (membre du CA) 

 

 

 

L'AG débute par une présentation de tous les membres du CA. 

 

Ensuite Francis, trésorier explique à l'assemblée les raisons de l'augmentation des 

licences : 

– Les années précédentes les cotisations ne couvraient pas les frais 

d'engagement, et les dépenses liées aux licences pour les instances. 

– Les recettes ne nous permettent pas d'acheter suffisamment de matériel 

– Nous ne pouvons pas indemniser les entraineurs qui deviennent de plus en plus 

rares. 

 

Nous demandons à  l'assemblée combien sont contre cette augmentation : 0 

Combien s'abstiennent : 0 

 

L'augmentation est votée à l'unanimité. 

 

Francis termine en expliquant le nouveau projet clubeo : boutique en ligne. 

 


